

D66 W
DEG 735

Gran interés por libro de poetisa rancagüina

"La ronda de las raíces" es el libro de poemas infantiles de Edith Ruiz, que fue presentado el sábado en la Casa del Pilar de Esquina. En la oportunidad se premió además a los niños que se encargaron de ilustrar la obra.

Se hizo chico el salón de la Casa del Pilar de Esquina en que se presentó el libro "La ronda de las raíces", de la poetisa Edith Ruiz, para recibir a la gran cantidad de gente que llegó al lanzamiento. Al evento, que se encontraba dentro de las actividades planificadas con motivo de la Primera Feria Regional del Libro y la Cultura, asistieron autoridades educacionales, escritores de la zona y público en general, destacándose entre ellos la presencia de un gran número de niños. La idea de realizar esta obra surgió hace más de dos años, cuando la biblioteca Eduardo de Geyter de Rancagua pidió a Edith Ruiz que tomara elementos típicos de distintos lugares del país y los plasmará en un libro de poemas infantiles.



Edith Ruiz Aguilera recopiló elementos de la vida de niños de distintos lugares del país y dio vida al libro de poemas infantiles "La ronda de las raíces".

Correspondió la tarea de presentar el libro a Héctor González Valenzuela, periodista y director de "El Rancagüino", quien comenzó su alocución señalando que "cuando alguien habla de rondas y poemas, se evoca inevitablemente a Gabriela Mistral". Luego hizo un recorrido por la obra de distintos poetas nacionales y extranjeros, que de algún modo fueron marcando su vida. Recordó versos de la propia Mistral, de Rubén Darío, de José Martí y de Alejandro Galaz, entre otros.

El periodista calificó "La ronda de las raíces" como un sencillo libro de versos impregnado de carifios y nostalgias, que no tiene más intención que la de llegar a los niños, en especial, a los que viven en regiones.

"Edith recorre todo Chile, mostrando sus propias raíces y no oculta su emoción especial por la Patagonia, tierra donde nació", afirmó Héctor González.

Como es un libro de poesía infantil, fueron los mismos niños los que quisieron rendir un homenaje a la autora, ofreciendo al público cuatro poemas que aparecen en el libro y que fueron premiados en distintos concursos nacionales.

Con disfraces alusivos al tema, alumnos de distintos colegios de la Región recitaron y caracterizaron: "Mi muñequita de trapo", "La quitarrá chilena", "El espantapájaros" y "El niño de Collaúco".

Cada uno de ellos logró encantar al público con su gracia, recibiendo como respuesta un aplauso espontáneo luego de cada interpretación.

Un hecho digno de destacar es que cada poema del libro está ilustrado con un dibujo representativo. Estos fueron escogidos en un concurso en el que participaron estudiantes de distintas escuelas de la zona.

Los ganadores, aparte de la recompensa de ver su ilustración impresa en la obra, recibieron en la oportunidad un diploma y



Héctor González, director del diario "El Rancagüino", fue el encargado de presentar el libro de Edith Ruiz.



El salón de la Casa del Pilar de Esquina no dio abasto para recibir a todo el público que llegó a presenciar la presentación del libro de poemas infantiles. Muchos fueron los que tuvieron que permanecer de pie durante todo el evento.

un ejemplar de regalo de manos de la autora.

Al finalizar, la emoción embargó a los presentes cuando se pidió un minuto de silencio por el escritor Antonio Cárdenas Tabares, quien falleció recientemente debido a problemas cardíacos. El lanzamiento concluyó con las palabras de la poetisa, que agradeció a todos los que colaboraron para que el proyecto se hiciera realidad y a los que la estaban

acompañando en este significativo momento.

Especial mención hizo Edith Ruiz a sus amigos de la infancia de Aysén, algunos de los cuales habían venido de esas tierras para saludarla.

El financiamiento de "La ronda de las raíces" se logró gracias a los recursos entregados por el Fondo de Ayuda a Terceros de la Municipalidad de Rancagua.

Gran interés por libro de poetisa rancagüina [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gran interés por libro de poetisa rancagüina [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile